

# Difusión de Casos Fatales

Circular N° 2611 de la Superintendencia de Seguridad Social

Transporte

## Conductor resulta muerto por no respetar los límites de velocidad.

### Descripción

El Trabajador conducía el camión a exceso de velocidad, al momento de enfrentar la curva, la carga del camión se desestabiliza, perdiendo el control del móvil, el cual colisiona y vuelca muriendo al instante su conductor.

### Causas / Análisis del accidente

- No respetar el límite de velocidad establecidos por la autoridad.
- Exceso de confianza, del conductor, al tomar la curva a alta velocidad.
- Exceso de carga en el acoplado, del camión.
- Carga mal estibada.

### Recomendaciones

- Incorporar en Reglamento Interno sanciones al no cumplimiento de límites de velocidad y/o estímulos para el cumplimiento.
- Supervisar la estiva de la carga.
- Respetar los límites de carga establecidos por el fabricante de las maquinarias.
- Establecer un procedimiento y un programa de capacitación sobre técnicas de estiba.
- Establecer un programa de capacitaciones sobre conceptos de autocuidado, los principios del Manejo Defensivo con apoyo del organismo administrador (IST).
- Establecer un programa de selección, como de monitoreo periódico a los trabajadores, con el objetivo de detectar condiciones físicas y psicológicas adversas a las tareas que realizan.